



## **Changement du Président Confirmation du Directeur Général**

Paris le 20 décembre 2013,

Suite à la décision de Monsieur Paul de Brancion de faire valoir ses droits à la retraite à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2014, le Conseil d'Administration d'EPC SA, en sa séance du 19 décembre 2013, a accepté sa démission de son mandat de Président du Conseil d'Administration. Monsieur Paul de Brancion qui présidait le groupe depuis 1987 reste Administrateur de la société.

Il a également été décidé de nommer Président du Conseil d'Administration d'EPC SA à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2014, Monsieur Henri Lorain, actuellement Vice-Président Administrateur de la société et ancien Directeur Général.

Le Conseil a confirmé pour une durée indéterminée Monsieur Olivier Obst dans son mandat de Directeur Général, fonction qu'il occupe depuis juin 2009.